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会議結果報告書 

 

１ 会議の名称 

  令和５年度光市防災会議 

 

２ 開催日時 

  令和５年１０月３０日（月） 午後２時００分から午後３時００分 

 

３ 開催場所 

  光市役所３階 大会議室１・２号室 

 

４ 出席人数 

  光市防災会議委員 ３６人中３２人（代理出席４人を含む。） 

 

５ 公開・一部公開の別 

  公開 

 

６ 会議の議事録 

 （１）開会 

 

 （２）市長あいさつ 

   皆様方におかれましては大変お忙しい中、会議にご出席いただきました。

本当にありがとうございます。 

平素から様々な分野で本市にご支援をいただいておりますことにも重ね

て御礼申し上げます。 

さて、本市の防災計画というものは、県の防災計画や皆様方のご意見、更

には、光市の防災の意見等を踏まえ、毎年見直しをかけているところであり

ます。皆様方におかれましては、是非、この防災計画に多くのご提言をいた

だくと助かります。よろしくお願いします。 

今年の６月、７月の出水期には、やはり全国で多くの場所で被害が大きく

なっていることは、ご案内のとおりであります。私たち光市におきまして、

何かないようであるわけですが、光市におきましても、大変多くの土砂崩れ

等が発生しているところであります。そういう意味では、危機感を持って、

いつもこの防災減災には、力を尽くしていかなければならないということを

思っているわけであります。 

役所につながる防災指令拠点施設がだんだんだんだんできてくるわけで

あります。後で、皆様方には詳細に説明させますが、これが我が市の防災減

災に大きく大きく貢献すると信じているところであります。是非、来年の３
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月には、完成予定でありますので、また皆様にご紹介できるというふうに思

います。 

本会議が本市の防災減災を大きく大きく貢献するよう私から祈念しまし

て、最初のご挨拶とさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

 

 （３）委員自己紹介（省略） 

 

 （４）議題１「令和５年度光市地域防災計画の修正（案）について」 

   ア 事務局より概要を説明（資料参照） 

   （ア）令和５年度山口県地域防災計画の修正に伴うもの 

   （イ）関係機関の見直しによるもの 

   （ウ）市の見直しによるもの 

イ 質疑応答 

  なし 

ウ 採決について 

  異議なし。山口県へ報告を行うことを確認。 

 

（５）令和５年度光市防災の取組状況（説明） 

 ア 令和５年度防災関連事業の概要について 

  ・防災危機管理課より資料を基に説明（資料参照） 

 イ 質疑応答 

   なし 

（６）防災指令拠点整備事業について 

 ア 光市防災指令拠点整備事業について 

  ・防災危機管理課より資料を基に説明（資料参照） 

 イ 質疑応答 

   なし 

 

（７）その他（情報交換、意見交換等） 

経済部長：防災の取組について経済部資料を基に説明（資料参照） 

建設部長：防災の取組について建設部資料を基に説明（資料参照） 

消 防 長：令和５年１月１日から令和５年９月 30 日までの救急概要及び 

火災概要について、資料を基に説明（資料参照）。 

 

深來委員： 周防の防災関係の深來と申します。私が住んでいるところ

は、周防の虹川下というところで、５年前に災害があったとこ

ろなんですが、床上４０ｃｍという大変な被害を受けました。

そこのリーダーとしてやってたんですが、やはりいざ、訓練を
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やっているときの気持ちと実際に起きた時の気持ちはずいぶ

ん違って、あれも言っておきたい、あれもみんなに知らせてお

きたいがいっぱいになって反省させられました。 

それから５年経ちまして、やっと落ち着いてきたんですが、

今年の春に周防小学校の裏側に田んぼがあるんですが、そこ

に散歩していたら、鳥が３羽とまっていまして、友だちに望

遠鏡で見てもらうとコウノトリがとまっていたんですね。実

際に見てみるとつがいで１羽は子どもで３羽いました。これ

が本当に災害のない光市の求めているゆたかな市長が求めて

いる生活状況だなと感じました。 

私は防災を危機管理課と相談しながらやっているんですが、

市長が言われるゆたかな光市を提唱されているんですが、そ

れにプラスして自由で平等で最後に一人とひとりの命が一番

大切で、何か役所だけで考えるのではなく、市民も一緒にな

って考えながら、推進したらいいんではないかなという気が

してなりません。どうか当たり前のことかもしれませんが、

市民の命の大切さというものをこういう時にＰＲしていくべ

きだという気がしてなりません。 

会 長：   深來さんありがとうございました。驚きました。私も山陰

に行ったときにコウノトリが飛んでいたのを見てですね。こ

ういうところにもコウノトリがいるというのを改めて思っ

た次第であります。光市にまさかコウノトリが来ているとい

うのは、本当に驚きました。それだけ、深來さんが言われる

ような、幸せな風景を守らなくてはならないと思いますし、

私たち行政は、住民の命と財産を守ることが第一の使命であ

ります。是非ですね、私たちもそういう思いを持って、危機

感を持って、取り組みたいと思います。住民の皆さんの絆と

いうものを深來さんは言いたかったんではないかというふ

うに思います。それを取り戻していくためにも一層努力をし

てまいりますので、本日の委員の皆様方に是非ご協力をお願

いいたします。ありがとうございます。 

 

（８）閉会 

 

７ 問い合わせ先 

  光市防災危機管理課防災危機管理係（電話番号：0833-72-1403） 


